



Participan 330 ciclistas en el Maratón Delicias MTB

- *La competencia se desarrolló en las categorías de 80, 50 y 20 kilómetros*

Un total de 330 ciclistas participaron en el Maratón Delicias MTB, competencia que forma parte del calendario de actividades del Festival Internacional de Turismo de Aventura (FITA).

El certamen registró pedalistas provenientes de los municipios de Chihuahua, Aldama, Camargo, Jiménez, Parral, Cuauhtémoc, Buenaventura y Juárez.

Se desarrolló en tres diferentes categorías: 80 Kilómetros, 50 Kilómetros y 20 Kilómetros (paseo), adaptadas a distintos niveles de experiencia.

En los 20K, los ganadores en la rama varonil fueron Jesús Enríquez Saldívar en primer lugar, Francisco Javier Martínez en segundo y Nicolás Falcón en tercero; en la rama femenil, Elena Rodríguez obtuvo el sitio de honor, seguida de Gabriela Félix e Itzel Amador Herrera.

En los 50K, Samuel Rojas se llevó el primer puesto en la categoría varonil, con Ramón Olivas en segundo y Carlos Imperial en tercero; por las damas Karina Rodríguez se coronó campeona, tras ella arribaron Diana Fernández y Olivia Muñoz.

En la categoría de 80K, Francisco Wong obtuvo la victoria en la rama varonil, seguido de Uriel Chaparro y Misac Ramírez; en femenil, Gabriela Villegas se apoderó del primer lugar, Carolina Riggs el segundo y Leslie Bustamante el tercero.

Para más información sobre próximos eventos, consultar las redes sociales @turismodechihuahua y @fita.chihuahua.